



【学校教育目標】進んで学ぶ子 仲よく協力する子 健康でねばり強い子

高倉小だより

笑顔いっぱい 喜びが得られる 地域の中にある学校

令和6年11月 児童数241名

咲かせよう 1人1人の心に 金メダル(運動会スローガン)

運動会～あたたかいご声援、ありがとうございました～

校長 武田 功一

10月19日(土)、大勢の保護者の皆様、地域の皆様、来賓の皆様に参観いただく中で、第41回運動会が開催されました。「2学期は自分の力を伸ばすチャンス」であり、運動会は「がんばる心の強さ」を伸ばすチャンスです。「全力で体を動かす」「お友だちのがんばっている様子をしっかり見る」「がんばっているお友だちを力いっぱい応援する」開会式で話した内容です。

50m走で、腕を振り、全力で走っている時の表情。1位になった子も、1位でなくてもみんな素敵です。輝いています。リレーで、クラスの仲間を思い切り応援する姿。チームの特徴を把握し、チームの作戦をみんなで意見を出し合い考えたことは、お互いの理解がさらに深まったことだと思います。全員で創り出す表現運動。子どもたちのことを考え、どうすればベストな表現になるか夏休み中も話し合いを重ねた先生方。運動会をスムーズに進行するために、係としての活動を仲間と協力してがんばった5、6年生。「こんな立派に表現できるんだ。」と毎年、驚きと感動がある児童代表の言葉。

運動会は、さまざまな場面で活躍する場、がんばっている姿を見せられる場があります。自分のもっている力を全部出し切ることで、自分のさらなる可能性を見つけ、成長していくことができます。お子さんにとって今年の運動会は、どんな歴史の1ページになりましたか。お子さんの首にかかっている金メダルは、どんな輝きでしたか。そして、子どもたちのがんばりに対し、教職員はもちろん、保護者の皆様、地域の皆様から送られた大きな声援や大きな拍手は、子どもたちにたくさんのパワーと安心感を与えてくれます。このパワーは、これからチャレンジへの原動力になり、この安心感は、「自分らしく自分なりに表現できる高小っていいな」という所属感につながり、人の良さを実感できるのだと思います。

今年も言います。私は好きです。運動会。



「最高到達点」

「高小ソーラン 2024
～今ここに魂の踊る瞬間を！～」

「自分たちのめざす未来へ！
～一步踏み出す勇気を～」

11月



1 彩の国教育の日	14 県民の日
教育相談月間	15 美化デー
4 振替休日	20 朝読書
5 2年町探検・3年手もみ茶体験	21 あいさつ運動（豊岡中）・4時間
6 お話朝会・やまばと号	22 5時間・小中連絡会（本校会場）
4年社会科見学	23 勤労感謝の日
7 委員会・1～4年4時間	27 児童朝会・やまばと号・5時間
8 短縮3時間（市教研研究発表会のため）	授業参観懇談会 1・3・5年
10 入間市防災訓練	28 クラブ 1～3年4時間
12 音楽朝会・尿検査	29 5時間・授業参観懇談会2・4・6年
13 朝清掃・やまばと号・市内音楽会・尿検査	すみれ

彩の国教育の日



埼玉県では、11月1日を彩の国教育の日、11月1日～7日までを彩の国教育週間としています。本校では、今月、教育相談月間として個人面談を実施。11月末には、授業参観懇談会を開催します。キーワードは、「身近な人と「自然・人・本・家族・地域」の大切さや思い出を語り合ってみませんか？」です。この機会に、ご家庭でも話題にしてみてください。

ハロウィン読み聞かせ

10月の読み聞かせは、ハロウィン読み聞かせでした。いつもと違い、仮装したボランティアさんが、動画絵本や英語の絵本の読み聞かせをしてくれたり、朝からハロウィン気分満点の時間を過ごしました。最後に、「Trick or treat」の発音のしかたも教えてもらいました。さすがは子どもたち。あっという間にすばらしい発音で、「Trick or treat」が教室に鳴り響いていました。



あいさつ運動

10月25日、黒須中学校のあいさつ運動が行われました。いつもと違い、今回は職員室前の通路で実施されました。通路の両側を中学生のお兄さん、お姉さんに出迎えられ、ちょっと恥ずかしそうにあいさつしていく子どもたちが印象的でした。校門のそばでは、代表委員の児童があいさつ運動に参加し、元気なあいさつを交わしていました。

